



Presse Nationale

> Politique



Résolution de la crise au Mali : le Président Ouattara a pris part à une réunion de Chefs d'Etat à Bamako

Le Président Alassane Ouattara a pris part le 23 juillet à Bamako, capitale malienne, à une réunion de haut niveau sur la résolution de la crise qui secoue le Mali. Le Président Alassane Ouattara, avec ses pairs du Sénégal, du Niger, du Ghana et du Nigéria, Chefs d'Etat à Bamako, a échangé avec le Président malien, Ibrahim Boubakar Kéita, les responsables de l'opposition et les leaders des contestataires. Le Chef de l'Etat ivoirien a regagné Abidjan dans la soirée du 23 juillet.



Après un entretien avec Mme Louise Mushikiwabo (Secrétaire générale de la Francophonie), Amadou Soumahoro, hier à Paris : "Ce que nous devons aux jeunes générations"

Le président de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie, Amadou Soumahoro, s'est entretenu ce jeudi 23 juillet 2020 avec Louise Mushikiwabo, Secrétaire générale de la Francophonie. Le président Soumahoro a réitéré sa volonté d'un dialogue continu et d'une étroite collaboration entre les deux organisations. « Nous devons unir nos forces pour construire les sociétés plus pacifiques, plus justes et plus durables que nous devons aux jeunes générations. L'APF et les parlementaires francophones sont déterminés à réaliser ces objectifs », a ajouté Amadou Soumahoro. La Secrétaire générale de la Francophonie a déclaré que l'APF serait étroitement associée aux prochaines missions d'observation électorale ainsi qu'aux trois séries de conversations prévues à l'occasion de la commémoration des 20 ans de la Déclaration de Bamako, relatives à la peine de mort, aux mariages précoces et aux systèmes démocratiques.

> Economie



Obligations du Trésor : la Côte d'Ivoire lève 243 milliards de FCFA sur le marché financier de l'UEMOA

La direction générale du trésor et de la comptabilité publique de la Côte d'Ivoire a levé le 21 juillet 2020 un montant de 242,856 milliards de FCFA sur le marché financier de l'Union monétaire ouest africaine (UEMOA) au terme de son émission simultanée par adjudication d'obligations assimilables du Trésor à 3, 5 et 7 ans. Ces ressources entrent dans le cadre de la recherche de fonds pour assurer la couverture des besoins de financement du budget de l'Etat. Pour le mois de juillet 2020, les intentions d'émission de titres publics des autorités ivoiriennes se chiffrent à 325 milliards de FCFA.



Performance de l'administration publique : le DG du Trésor public dévoile ses priorités

Le directeur général du Trésor et de la comptabilité publique, Assahoré Konan Jacques, était à la tribune « La matinale de la modernisation », initiée par le ministère de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du Service public. C'était le jeudi 23 juillet 2020, à Abidjan- Plateau. À cette occasion, le directeur général du Trésor a dévoilé son projet de développement qui a pour thème : « Trésor public : les défis de la modernisation d'une administration centrée citoyen face à la Covid-19 ».



Port-Bouët, électricité : Dr Emmou Sylvestre connecte Adjahui-Coubé au réseau national

Adjahui-Coubé est désormais connecté au réseau national. Ce village ébrié situé à seulement 3 km de la commune de Port-Bouët, entre l'aéroport et la commune de Koumassi, bénéficie depuis le mercredi 22 juillet 2020, grâce au maire, Dr Emmou Sylvestre, du réseau électrique. La mise sous tension a été effectuée par le maire lui-même en présence de la chefferie, des femmes et des jeunes. Il s'agit de 6 kilomètres de réseau

basse tension avec 138 poteaux électriques équipés de lanterne, d'un poste de transformateur installé avec un réseau de distribution de 630 KVA réalisée à hauteur de 120 millions de FCFA.

➤ Société



Atelier d'accélération du processus de délimitation des territoires de village : l'AFOR attend 2 724 cartes provisoires au plus tard le 15 août

L'Agence foncière rurale (AFOR), avec le soutien de ses partenaires techniques, a organisé le mercredi 22 juillet 2020 un atelier d'accélération du processus de délimitation des territoires de village. Les échanges interactifs entre l'AFOR et les huit opérateurs fonciers dans les départements d'intervention du PAFR1 et 2, du PARICS, ont permis de présenter des perspectives claires en termes de dossiers provisoires à faire parvenir à l'AFOR dans un délai raisonnable. Ainsi, il a été convenu qu'au plus tard le 15 août 2020, toutes les prévisions de cartes provisoires de délimitation des territoires de village, listées par les Opérateurs Fonciers eux-mêmes, et s'élevant à 2 724 cartes provisoires, soient effectivement transmises à l'AFOR pour examen.



Prévention et contrôle des infections : le Japon apporte un appui technique de 115 millions de FCFA à la Côte d'Ivoire

Dans le cadre de la lutte contre la Covid-19, le directeur de cabinet du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Joseph Ackah, a réceptionné, le 23 juillet à l'Institut national d'hygiène publique (INHP), un don d'équipements médicaux d'une valeur de 115 millions de FCFA de l'Agence japonaise de coopération internationale (JICA). Ce don est composé, entre autres, de masques, gants, d'équipement de protection individuelle, de matériels d'échantillonnage (écouvillons).



Affectation en ligne des élèves en 6ème : L'opération reportée

Le ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle porte à la connaissance des parents d'élèves que l'opération d'affectation en ligne des élèves en classe de sixième, initialement prévue le 24 juillet 2020 à 23h est reportée. La prochaine date sera communiquée ultérieurement.



Planification du développement de la Côte d'Ivoire : hier, la ministre Nialé Kaba a expliqué pourquoi définir une nouvelle trajectoire

La Côte d'Ivoire est, depuis quelque temps, dans une phase de définition d'une nouvelle trajectoire pour les cinq prochaines années à travers l'élaboration du PND 2021-2025. Hier, jeudi 26 juillet 2020, à Abidjan, à la Conférence de la planification pour l'élaboration du Plan national de Développement (PND) 2021-2025, la ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a donné les raisons de la définition d'une nouvelle trajectoire pour les cinq prochaines années à travers l'élaboration du PND 2021-2025. Selon la ministre, la Côte d'Ivoire a une longue expérience en matière de planification. Elle a exposé qu'après les perspectives décennales de développement économique, social et culturel de 1960 à 1970, le pays s'est doté de plans quinquennaux de développement économique, social et culturel de 1971 à 1975 et de 1976 à 1980.



Pesticides obsolètes : le ministre Séka Séka a lancé l'activité des PODA, hier

Ce jeudi 23 juillet 2020, à Vridi, dans la commune Port-Bouët, le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a procédé au lancement des activités d'incinération des pesticides obsolètes et déchets associés (PODA) par l'entreprise RMG. Lors de son discours, le Professeur Joseph Séka Séka a expliqué que ladite opération entre dans le cadre de la mise en œuvre du projet de gestion des pesticides obsolètes et déchets associés. Le but visé est la réduction de la pollution de l'environnement par les pesticides contaminants toxiques ou persistants pour la protection des populations.



Programme genre de la CEDEAO : Plus de 48 millions de FCFA pour financer les groupements ivoiriens

Le programme genre de la CEDEAO fait des heureuses en Côte d'Ivoire. Quatre groupements de femmes et un projet destiné à la prise en charge de la fistule obstétricale ont reçu hier des chèques pour l'extension de leurs activités. Cela, dans le cadre du programme bourse d'excellence, appui à la transformation et lutte contre la fistule obstétricale. Les bénéficiaires sont le centre communautaire d'accueil et de réhabilitation des femmes de Logoualé (13,5 millions FCFA), la filière karité de Côte d'Ivoire (7,35 millions FCFA), l'association des portières Mangoro de Katiola (6,2 millions FCFA), l'association des Femmes battantes de N'Guemé à Tiapoum (12 millions FCFA) et le pavillon obstétricale du CHR de Man (9 587 500 FCFA). Au total,

ce sont 48 564 500FCFA que la CEDEAO a mis à la disposition de ces groupements ivoiriens. La cérémonie a été présidée par la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ramata Ly-Bakayoko. Elle a félicité la CEDEAO pour la mise en œuvre de ces trois programmes en faveur des femmes. Une initiative à laquelle adhère complètement son ministère.

Vu sur le Net

> Politique



Sécurisation des élections : les hommes du général Kouyaté Youssouf prêts pour relever le défi

Sur instruction du ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le directeur général de la Police nationale de Côte d'Ivoire, le Général Kouyaté Youssouf a entamé depuis un moment une visite d'évaluation des 12 préfectures de police que compte le pays. "Il y a deux raisons. À savoir, renouveler les consignes pour la sécurisation des frontières et la professionnalisation de nos hommes dans l'exercice de leurs fonctions aux frontières. En plus, compte tenu du défi sécuritaire dans trois mois, lié à l'élection présidentielle, il était important de remobiliser nos hommes. Renouveler les consignes de sorte que nous puissions accompagner le gouvernement et la population dans la paix et la cohésion à l'élection d'octobre 2020", a indiqué le Général Kouyaté Youssouf à Man où il est depuis le mardi 21 juillet dernier.

> Economie



Guichet unique du commerce extérieur (GUCE) : le ministre Souleymane Diarrassouba s'enquiert de la bonne mise en œuvre de la feuille de route

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba a effectué le 22 juillet 2020, une visite de travail au Guichet unique du commerce extérieur (GUCE) pour exhorter et motiver les équipes à l'atteinte des différents objectifs. « La société a été créée en juillet 2019, il était donc important, avec la mise en place des organes, de venir faire le point, nous rassurer que la feuille de route est bien déroulée et le cap maintenu dans le cadre du plan stratégique. Les opérateurs économiques deviennent de plus en plus exigeants, pour cela, il faut mettre à leur disposition des outils dématérialisés. Avoir une plateforme unique qui leur permet de chez eux de faire toutes les opérations de commerce international », a expliqué le ministre au cours de cette visite.



Covid-19/ Mesures exceptionnelles : La CIE offre des facilités de paiements avec suspension des pénalités

En raison de la crise sanitaire que traverse le pays, la Compagnie ivoirienne d'électricité (CIE) a pris des mesures exceptionnelles pour accompagner ses clients dans le règlement de leurs factures. Ainsi, les arriérés des factures des mois de mars et mai doivent être payés le 10 août 2020, délai de rigueur. Quant à la facture de juillet, elle doit être payée au plus tard le 10 septembre 2020. En ce qui concerne les arriérés des factures des mois d'avril et juin, le délai de rigueur est fixé au 10 septembre 2020. La facture d'août sera payée au plus tard le 10 octobre 2020.

Agence de Presse

> Politique



Sécurité : la Côte d'Ivoire reste déterminée à combattre le terrorisme (Ministre)

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, qui était à Yamoussoukro le jeudi 23 juillet 2020, dans le cadre de la double cérémonie de baptême de promotion et de remise d'épaulettes des élèves sous-officiers de l'école des forces armées (EFA) de Zambakro, a réaffirmé la détermination des autorités ivoiriennes à lutter contre le terrorisme rampant aux frontières du pays. « Face à ce mal absolu qui s'étend en Afrique de l'ouest, il nous faut nécessairement apporter des réponses collectives. A cet effet, le Président de la République, vient par décret, de créer la zone opérationnelle nord qui vous permettra de mieux coordonner vos actions dans la lutte contre les bandes armées à notre frontière », a annoncé le ministre Hamed Bakayoko.

> Economie

Les auteurs de fuite d'anacarde risquent deux à 10 ans de prison et une amende de un à 50 millions FCFA



Un emprisonnement de deux à 10 ans et une amende de un à 50 millions FCFA est désormais en vigueur contre les exportateurs véreux de la noix de cajou de la Côte d'Ivoire vers les pays limitrophes. Cette disposition incluse dans l'ordonnance n°2018-437 du 03 mai 2018 portant répression de la commercialisation et de l'exportation illicite des produits agricoles soumis à agrément présentée jeudi par le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani à l'Assemblée nationale a été adoptée par les députés membres de la commission des Affaires économiques et financières (CAEF).



Fin de l'atelier de restitution des résultats du changement climatique sur le commerce sous-régional du bétail en Côte d'Ivoire

L'atelier de restitution des résultats de l'impact du changement climatique sur le commerce sous-régional du bétail en Côte d'Ivoire organisé à Grand-Bassam a pris fin jeudi 23 juillet 2020. D'après les estimations du chercheur associé au Centre suisse de recherche scientifique en Côte d'Ivoire (CSRS), Dr Ariane Amin, d'ici 30 ans, la Côte d'Ivoire risque de perdre plus de 50% du flux commercial de bovins avec le Mali et le Burkina Faso, si ces pays sahéliens enregistrent une hausse de 1°C de température minimales, alertant que « les projections du climat futur montrent que ce risque n'est pas négligeable pour les décennies à venir ».

> Société



Démarrage à Abidjan d'une opération d'incinération de plus 300 tonnes de pesticides obsolètes

Le ministre ivoirien de l'Environnement et du Développement durable, Pr Joseph Séka Séka a lancé officiellement jeudi à Abidjan, une opération d'incinération de 329 tonnes de pesticides obsolètes et déchets associés (PODA) recensés sur l'ensemble du territoire ivoirien. Cette activité s'inscrit dans le cadre du Projet de gestion des pesticides obsolètes (PROGEP-CI) initié par le gouvernement ivoirien et ses partenaires, il y a quatre ans et dont l'enjeu est d'éliminer les pesticides périmés pour préserver l'environnement et la santé des populations en Côte d'Ivoire.



Covid-19: 268 nouveaux cas confirmés

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré mercredi jeudi 23 juillet 2020, au total 268 nouveaux cas de Covid-19, zéro décès et 287 guéris. A la date du 23 juillet, la Côte d'Ivoire compte donc 15 001 cas confirmés dont 9 282 personnes guéries, 93 décès et 5 626 cas actifs.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.